



Résultats concours sciences

publié le 12/04/2017 - mis à jour le 09/11/2017

Suite à la journée très intense du mercredi 5 avril, voici les résultats des concours auxquels participaient l'équipe des cordées, en sciences.

- Concours "Faites de la science" : 4ème place
- Concours "C Génial" : 3ème place

Les élèves n'ont pas démerité en donnant le meilleur d'eux-mêmes. Les jurys ont privilégié les expérimentations (du type EPI...) au détriment de l'innovation, ce qui concernait intégralement le sujet présenté par George SAND.

Ils ont gagné une **go pro** pour le collège qui sera mise à disposition des classes qui en auront besoin !
Bravo et merci à toute l'équipe !

Une vidéo complète sera mise prochainement en ligne sur le site du collège afin d'avoir un aperçu plus complet du travail réalisé.

A voir aussi :

- Un article sur le site du rectorat : [ici](#)
- Plusieurs articles de presse, dans la rubrique "press-book" :